



1 CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTICE DE L'ARRONDISSEMENT DE NAMUR



VINCENT MAILLEN

Par la présente, je vous communique ma candidature au poste de Président de la Fédération d'arrondissement de Namur du Mouvement Réformateur dans le cadre des élections internes 2025.

Je suis profondément enthousiaste et motivé à l'idée d'aller à la rencontre de toutes nos sections, d'écouter nos militants et, surtout, de renforcer les liens qui nous unissent. Plus qu'une mission, c'est une conviction : le MR doit être un parti où chacun se connaît, s'encourage et se soutient. Le rassemblement est, pour moi, une valeur essentielle, et c'est ensemble que nous continuerons à faire rayonner notre mouvement.

Député régional depuis juin 2024, je mesure pleinement l'importance d'un parti structuré, dynamique et proche du terrain. Mon engagement ne se limite pas à une fonction : il est le prolongement d'un parcours d'entrepreneur, animé par la volonté d'être efficace, concret et de simplifier notre modèle public. Je veux mettre cette énergie au service du MR à Namur, avec une ambition claire : fédérer toutes nos forces pour porter haut nos valeurs de centre-droit – celles du travail, de la sécurité, de la justice, de la famille et de la liberté d'entreprendre.

« Seul on va vite, ensemble on va loin. » Cette candidature est avant tout collective. Elle s'inscrit dans un projet de mobilisation et de dynamisation de notre arrondissement, avec pour objectif de donner au MR une image forte, claire et ambitieuse en vue des échéances futures.

Je vous prie de croire en ma détermination totale à relever ce défi avec vous et pour vous.

Vincent Maillen